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THE MAGIC OF 

ROTARY 

ソ ン グ それでこそロータリー 

会 長 談 話 平出吉範会長 

 次回の例会は 2 月 2 日

(日)に春富中学校体育館

で開催されます、上伊那地

区の女子中学生バレーボ

ール大会です。 

この事業は本年より新

しく伊那ロータリークラ

ブの青少年育成事業として計画され、伊那ロータ

リー杯中学女子バレーウインターカップの名称

を付けさせていただきました。長年女子中学生の

バレーボール育成にご尽力いただいた飯島会員

と城取青少年奉仕委員会委員長のご協力により、

無事開催できる運びとなりました。 

寒中の体育館ですので、会員の皆さま暖かい恰

好で上履きを持ってご参加下さい。 

 バレーボールは比較的新しい競技で、1895 年

に当時 25 歳のアメリカ人のウィリアム・モーガ

ンによって、YMCA で老若男女問わず楽しめる競

技として考案されました。オリンピックの正式種

目として認められたのは 1964 年の東京オリンピ

ックからです。当時大松博文監督と日紡貝塚の選

手を中心とした「東洋の魔女」はチェコ、ソビエ

トといった東欧の強豪国を相手に全勝優勝を飾

り、決勝戦では視聴率 66.8%とも 85%とも言われ

る記録で、スポーツ中継としては歴代最高となっ

ています。「アタック№１」「サインは V」といっ

たテレビドラマを観ていた会員もいらっしゃる

ことでしょう。知っている女子バレー選手は？と

聞かれて誰を思い浮かべるでしょうか。大林素子

さん、木村沙織さん、大友愛さん…。 

私は即座に横山樹里選手と応えてしまう年齢

です。この大会を通して将来 SV.リーグや全日本

で活躍してくれる押しが育ってくれることを期

待しています。ちなみに今は山田二千華選手と、

密かに牧野由征会員の大学の後輩である川添美

優選手を推しています。 

最後はオヤジの談話のようになってしまいま

したが、2日は皆さまの応援をお待ちしておりま

す。 

幹 事 報 告  山崎秀亮幹事 

1.地区事務所からのお知ら   

せです。 

 ①第 2回新会員セミナー

開催のご案内です。 

 日 時 2025年 3月 8日 

(土)12：00～ 

 会 場 塩尻市 中信会館 

 対象者 入会 3年以下の会員 

     入会 20年以上の会員 

対象の方でご出席される方は、2月 20日まで

に事務局までご連絡下さい。 

 ②2024－25年度 RLI PARTⅡ開催のご案内で

す。 

  日 時 2025年 2月 22日(土) 9：00～ 

  会 場 塩尻市 えんぱーく 

2.RIより、下期人頭分担金の請求書をお送り

しますので、納入をお願いいたします。 

 下期人頭分担金 ＠6,162円×１月１日 

現在の会員数 

２月のプログラム 

2日(日)上伊那地区女子中学生バレーボール 

大会(会場：春富中学校 時間：13：00～) 
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伊那ロータリークラブ 



6日(木)休会(規定による休会) 

13日(木)ＩＧМ 

(会場：海老屋料理店 時間：18：00)   

20日(木) 2日(日)へ振替 

27日(木) 創立記念例会  
※例会終了後、理事会 

☆お知らせ 

・本日例会終了後、理事会を開催いたします

ので、役員・理事の方はご出席下さい。 

・次回は 2月 2日(日)「バレーボール大会」

です。 

出 席 報 告 会員数 54名 内出席免除者 17名 

出席者 26名 事前メーキャップ0名 出席率61.90％ 

ニコニコボックス  

在籍祝 

【下期事業計画発表】 

クラブ管理運営委員会 鈴木正比古委員長 

方 針 

出席率の向上と無断欠席無いように環境作りを

整える。 

ニコニコボックスについては半期の目標は達成

できたので、年間目標を達成出来るよう引き続き

協力の依頼をしていく。 

計 画 

例会開始時間までに来られない出席者に対して

問合せを行う。 

ニコニコボックスの年間目標達成に協力を仰ぐ

べく受付にてお願いする。（年間目標 700,000 円) 

①例会に出席できなくてもニコニコボックス

に入金できるような仕組みを考える。 

②メッセージをこちらで読み上げるだけでな

く協力していただいた方から直接一言言っ

ていただける場を提供する。 

クラブ会報委員会 八木択真副委員長代読 

計 画 

上半期においては、期初の方針・計画に基づ

きクラブの例会、イベント活動を取材しまし

た。スピーカーによる事前の原稿用意協力、事

務局の清水さんの会報作成により、スムーズな

会報の配信を行いました。 

下半期につきましても、引き続き今期の方

針・計画に基づきクラブの活動の取材・記録保

存を行い、スムーズな会報配信に努めるととも

に、ロータリーの活動等の情報を広報していき

たいと思います。 

会員増強委員会 唐木 拓委員長 

上半期は 8 月にオープン例会を開催して候補

者に例会に参加していただいた。 

下半期には、年間の目標達成に向けて入会して

いただくように働きかける。 

親睦活動委員会 菅 靖世委員長 

8月 24日に尾張旭 RCをお招きし、納涼例会を開

催しました。 

12月 22日年末家族会を開催しました。 

4月 10日 観桜会開催予定です。 

情報・プログラム委員会 向山賢悟委員長 

下期入会予定者に対する入会事前説明会を行

うとともに、卓話を通じて新たな会員の仕事、職

業観の理解を進め、ロータリーの理解と親睦を図る。 

また、ＩＧＭ及びインフォーマル・ミーティン

グを開催する。 

国際奉仕・財団委員会 唐木 章委員長 

上期は、ロータリー財団寄付、米山記念奨学会

寄付合わせて７名の皆様にご寄付して頂きまし

た。大変感謝申し上げます。そして地区補助金事

業として、中尾歌舞伎秋季公演例会が実施されま

した。 

下期事業計画に置きましても、引き続きご寄付

のお願い活動を継続して実施します。 

職業・社会奉仕委員会 唐澤洋祐委員長 

方 針 

「ロータリアンの職業宣言」に基づき、自らの職

業活動を通して社会の模範となるよう努力する。 

クラブ・会員個人として地域社会にロータリーの

「奉仕の理想」を実践し行動を支援する。 

計 画 

① 毎月第一例会にて「四つのテスト」の唱和を

行う。 

② ボーイスカウト野営場「希望の森」での植林

と伐採整備を行う。 

青少年奉仕委員会 山崎秀亮幹事代読 

方 針 

将来を担う青少年の健全育成を目的とし、自己の

人間的、職業的、社会的成長を支援する。 

計 画 

クラブフォーラムを担当し、クラブ内で地域の青

少年育成の大切さを共有する。 

バレーボール大会を開催することにより、各中学

校女子バレーボール部同士のチーム交流と親睦

を深め、バレーボール技術の向上を目指し、中学

生の健全なる育成に寄与する。 

 

 

 

 

 

 

 

 


